

PUBLIK

Kepala Kantor Wilayah Jawa Tengah Hadiri Pisah Sambut Kepala Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Kendal

David Fernanda Putra - KUDUS.PUBLIK.CO.ID

May 30, 2023 - 21:54



Kendal-Kudus - Dalam setiap pertemuan akan selalu ada perpisahan, pepatah lama ini tampak dalam kegiatan serah terima jabatan sekaligus lepas sambut Kepala Lembaga Pemasyarakatan (Kalapas) Kelas IIA Kendal, di Aula Lapas Kendal, Kamis (30/05).

Pejabat lama, Kalapas Samsul Hidayat memasuki masa purna tugas setelah mengabdikan selama 33 tahun di Kementerian Hukum dan HAM. Posisinya kini digantikan oleh Andreas Wisnu Saputro dari Kepala Bidang Administrasi Keamanan dan Ketertiban Lembaga Pemasyarakatan Kelas I Semarang.

"Banyak kenangan selama saya bertugas disini. Kerjasama yang baik antar petugas, serta komitmen untuk menjaga Lapas Kendal agar tetap aman dan tertib selalu terjaga," ungkap Samsul Hidayat saat memberikan sambutannya.

"Saya atas nama pribadi dan keluarga, mengucapkan ribuan terimakasih yang tak terhingga kepada seluruh rekan-rekan jajaran Lapas Kendal yang telah bersama – sama membantu program tugas saya sebagai Kalapas, dan berjalan sesuai sukses dengan lancar, pada kesempatan ini saya mohon pamit dan maaf bila perkataan dan perbuatan ada yang mungkin kurang berkenan," ungkap Samsul Hidayat dengan berbinar – binar.

Sebagai Kalapas baru, Andreas Wisnu Saputro berkomitmen untuk dapat memberikan yang terbaik dalam menjalankan tanggung jawabnya sebagai pemimpin menggantikan Kalapas lama.

"Hari ini saya memiliki tugas yang baru, menggantikan Kalapas sebelumnya, Bapak Samsul Hidayat. Tentunya ini menjadi tanggung jawab besar. Mohon sekiranya, kepada rekan-rekan untuk bisa memberikan dukungan dan bersinergi dalam memberikan pembinaan terbaik bagi setiap warga binaan," harapnya.

Sertijab ini, juga dihadiri Kepala Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah, Dr. A. Yuspahrudin. Dalam sambutannya, Yuspahrudin berpesan kepada para pejabat yang mendapatkan tanggung jawab baru, untuk melaksanakan tugas pokok dan fungsinya sebagai petugas Pemasyarakatan dengan penuh rasa tanggung jawab.

"Selama kepemimpinan Pak Samsul Lapas Kendal tidak pernah menyumbangkan persoalan-persoalan," tutur Yuspahrudin.

"Ini penting sebagaimana sering kami sampaikan, bila kita tidak mampu mencatatkan prestasi yang luar biasa, setidaknya jangan menciptakan persoalan atau permasalahan," sambungnya.

Bersamaan dengan kegiatan tersebut, digelar juga serah terima tugas, tanggungjawab dan kewenangan Ketua Dharma Wanita Persatuan Pengayoman Lapas Kendal yang disaksikan oleh Ketua Dharma Wanita Persatuan Pengayoman Kanwil Kemenkumham Jateng Restu Rida Yuspahrudin.

Hadir pada kegiatan itu, Kepala Divisi Administrasi Hajrianor, Kepala Divisi Pemasyarakatan Supriyanto, Kepala Divisi Keimigrasian Wishnu Daru Fajar, Pejabat Administrasi Kantor Wilayah, Kepala UPT se Jawa Tengah dan perwakilan Purna Bakti.

Acara diakhiri dengan pemberian cenderamata dan dilanjutkan dengan pemberian ucapan selamat oleh para tamu undangan, sekaligus foto bersama